

GERARDO



ANTONIO



FERNANDO



RAMÓN



RENÉ



En 1998, cinq Cubains – Fernando González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et René González – ont été incarcérés aux Etats-Unis, puis condamnés à des peines allant de quinze ans à deux fois la perpétuité.

Deux d'entre eux n'ont pas pu voir leur femme depuis plus de dix ans.

Leur crime ? Avoir infiltré des groupes terroristes basés aux Etats-Unis et avoir dénoncé des tentatives d'attentat contre leur peuple et leur pays, Cuba. A « l'actif » de ces groupes terroristes, plus de 3400 morts et des millions de dollars de dommages infligés à l'économie du pays !

Auteur d'un attentat contre un avion cubain qui, en 1976, a fait soixante-treize victimes, Luis Posada Carriles, lui, vit en toute impunité à Miami !

Peut-on accepter que certains terroristes soient protégés alors que ceux qui les combattent sont jetés en prison ?

Libérez les Cinq !

Comme l'ont déjà fait dix Prix Nobel, réclamons la libération des cinq Cubains au Président Barack Obama.

President Barack Obama. The White House.

1600 Pennsylvania Ave – NW Washington, DC 20500. Etats-Unis.

Association France Cuba : <http://www.francecuba.org>